

Ressort: Gesundheit

Infratest: Jeder Vierte würde zum Online-Arzt gehen

Berlin, 05.07.2016, 11:03 Uhr

GDN - Jeder vierte Bundesbürger könnte sich vorstellen, bei einem Internet-Arzt eine zweite Meinung einzuholen. Im Alltag nehmen bisher jedoch nur wenige Patienten den Doktor im Netz in Anspruch, das ergab eine aktuelle Umfrage des Meinungsforschungsinstituts "Infratest" im Auftrag der Deutschen Bank und der Initiative "Deutschland - Land der Ideen".

Die Zahl der Ärzte auf dem Land sinkt in vielen Regionen, daher ist Telemedizin für viele der Schlüssel zu einer gesicherten medizinischen Versorgung. Bei der Nutzung von telemedizinischen Anwendungen klaffen Wunsch und Wirklichkeit jedoch stark auseinander: So nutzen bisher nur zwei Prozent der Befragten ab 14 Jahre die Möglichkeit, eine zweite Meinung beim Online-Arzt einzuholen, 25 Prozent können es sich jedoch vorstellen. Und erst ein Prozent hat bisher persönliche Gesundheitsdaten wie den Blutdruck automatisch messen lassen und digital an den Arzt übermittelt - 46 Prozent wären jedoch dazu bereit. Für die Umfrage befragte TNS Infratest im März 2016 1.002 Bundesbürger über 14 Jahre.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-74854/infratest-jeder-vierte-wuerde-zum-online-arzt-gehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619